

# 花咲だより



岐阜市立長森西小学校だより  
第7term号 2025. 1. 20

学校教育目標 なかまと共にやりぬく子

## ○本年もよろしくお願ひいたします。

昨年中は、毎日の登下校の見守りをはじめ、授業の講師や校外学習の訪問先、数々の学校行事・子供たちが参加させていただいている地域行事などで、本当にお世話になりました。子供たちにとって、素晴らしい経験となった一年であったと思っています。ありがとうございました。本年も、どうかよろしくお願ひいたします。地域の皆様にとって、そして子供たちにとっても、素晴らしい一年になることを祈念いたします。



【4年生の学習の講師  
戸崎浩志先生の作品】

## ○第7term 「自信と誇り、そして感謝」～学年のまとめ～

昨年の12月（年末）に、6年生がリーダーとなって全校で「なかよしフェスティバル」に取り組みました。年にいくつかある行事の中で、異学年で協力して行う最も重要な行事の一つとなっています。1年生から6年生までが、お互いに協力し合い、異年齢で楽しく活動することができました。縦割りの「なかよしグループ」の中で計画した遊びのルールを工夫することやそれぞれの学年の役割をはっきりとさせ、その役割をやり切ることで、協力し合って活動することの大切さや充実感を感じることでできる時間となりました。



また、児童会が中心となって活動した「よさみつけ隊」のキャンペーン。各クラスでも取り組んできた「よいこと見つけ」とタイアップし、児童会として金華山が紅葉で色づいていく掲示やこポカレンジャーが浮かび上がってくる掲示（上の画像）など工夫を凝らしながら取り組み、全校として友達のよさを見つけていくことや相手を思いやる気持ちが育ってきていると感じました。そんな余韻の中、冬休み明けの笑顔で元気に登校する子ども達の様子から、この充実感と共に、1月がスタートできたように感じました。

子供たちにとっては、この第7termが大きな節目となり、進級・卒業をしていきます。そんな第7termは、今まで行ってきたことの大まとめとなります。各学年により、それぞれの目指してきたものや課題も違ってきますが、今まで学級や学年で取り組んできたことを更に、「自分一人でもやり切っていく＝自分のものにしていく」そんな自信ある一人一人になってほしいと考えています。しかし、それはとても大変なことだと思います。仲間がいだからこそ、誰かに支えられたからこそ頑張れた自分いたり、苦しさを乗り越えられた場面がきっとあったのではないのでしょうか。そんな声をかけてくれる仲間や地域の方に感謝しつつ、へこたれてしまいそうな自分に挑戦し続ける一人一人であってほしいと願っています。

今年度の締めくくりに向けて、一人一人が生活や仲間との関りや学習など目標を絞って頑張っていきます。保護者の皆様・地域の皆様、これからも、ご支援・ご協力、よろしくお願ひいたします。

